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次回の公判で、逮捕以来一貫して無罪を主張して

いる宮嵜議員の被告人質問が注目されます。 

宮嵜光一議員の政治的立場や言動は容認できな

い部分が多々あります。しかし、過去のいきさつは

一旦脇に置き、山﨑前町長らがかかわった疑いが大

変強い「官製談合疑惑」を解明する・・・この一致

点での共同が大変大事だと考えています。 
 

 当時、山﨑町長派議員の有力な一員としてどん

な役割を果たしてきたのか？ 本当に３回にわた

って「恐喝」したのか？山﨑町長陣営の内幕を知っ

ていたと思われるだけに、成り行きが注目されま

す。 

 例の「野瀬元主監と山口透氏の面談録音」の会

話の意外な実態が明かされるのではないかと期待

されています。私達は、録音内容にある「（最低制

限価格は）町長と私と議長と副議長でしか、知らん

ことでした」という野瀬元主監の会話は今までの状

況からして、本人は「事実でないことを話した」と

証言していますが、本当のことをしゃべってしまっ

たのではないかと見ています。が、・・・実際はど

うだったのか？？ 

公判では、当時町長側の意向を受けた宮嵜議員

がどんな真実をつかんでいたのか？！・・・  
 

 公判の傍聴は、活字で読むよりズット、ズ～

ット良く分かると思います。可能な方はどうぞ、

傍聴されることをおすすめします。 
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「官製談合疑惑ネタの恐喝未遂事件」 

公判のお知らせ 
★と き：１０月２１日（木） 

ＰＭ１：３０開廷 
★ところ：大津地裁別館 ２１号法廷 
★内 容：宮嵜光一氏の被告人尋問 
官製談合疑惑をネタにした恐喝未遂事件の公判が

開かれます。 

どなたも傍聴できます 県立高校大幅統廃合やめて！ 
・・愛知高校前で宣伝に共感の声・・ 
 
15 日朝「県立高校守る会」の方々と一緒に登校

する生徒さんに「愛知高がなくなるかも知れない県

の計画をやめさせよう」と訴えるチラシを配りまし

た。「え～！」と驚いたり「ええ高校やのに」「がん

ばって！」とほとんどの生徒さんがチラシを受け取

ってくれました。甲良町議会は「大幅統廃合やめて」

の意見書を全会一致で可決しています。 


